

Mon livre «les emballages dans tous ses états 2» est un outil destiné à mettre en scène des matières naturelles, papier peint, kraft, fibres...., à travers l'élaboration de pliages légers, simples ou composés. Je puise mon inspiration et ma créativité dans la mode et les tendances grâce à cette source d'idées je vous dévoile de nombreuses astuces et de nouvelles techniques. plantes, fleurs, bouquets révèlent leur vraie nature au gré d'emballages originaux et élégants qui vous surprendront. alors, l'emballage n'a qu'à bien se tenir!

My book «Guide to Floral Wrapping 2» is designed to showcase wrappings using natural materials - from Kraft paper to wallpaper - in a step-by-step guide using various folding methods. I am inspired by the latest fashions and trends and using these ideas, I am able to share various tips and new techniques. Plants, flowers and bouquets are able to shine thanks to elegant and original wrappings each with their own element of surprise - this book has it all «wrapped up»!

Martine soulier



Martine Soulier est formatrice indépendante et professeur à l'école des fleuristes de Paris. Elle réalise ses emballages au cours de salons en France, Italie et en Belgique

L'emballage dans tous ses états
Volume 2
Martine SOULIER

L'emballage dans tous ses états

volume 2



Martine SOULIER